# Navigieren auf baselland.ch

- Startseite
- Navigation
- Inhalt
- Kontakt
- Mobile navigation
- Service Navigation



Benutzerspezifische Werkzeuge

## Servicenavigation

- Stellen und Personal
- Medien
- Kontakt



## Logo

Website durchsuchen Suchen Suche

• Unterseiten

Keine Ergebnisse gefunden

Resultate gefunden, benutze die Pfeiltasten Hoch und Runter um zu navigieren. Resultat gefunden, benutze die Pfeiltasten Hoch und Runter um zu navigieren.

### **Globale Reiter**

## ausgewählt

- Startseite
- Themen
  - Direkt zu Themen
    - Dossiers
    - <u>A</u>
    - <u>B</u>
    - C D
    - **■** E
    - <u>F</u>
    - G

- <u>H</u>
- I J
- **■** <u>K</u>
- T
- M
- <u>N</u>
- O
- P
- QR
- **■** S
- T
- <u>U V</u>
- W
- XYZ
- Politik und Behörden
  - Direkt zu Politik und Behörden
    - Landrat / Parlament
    - Regierungsrat
    - Gerichte
    - Besondere Behörden
    - Direktionen
    - Gemeinden
    - Behördenverzeichnis
- Wirtschaft
  - Direkt zu Wirtschaft
    - Standortförderung
    - Areale
    - Bewilligungen
    - Wirtschaftsdaten
    - Immobilien
    - Partner
    - Diverses
- Online-Schalter
  - Direkt zu Online-Schalter
    - $\blacksquare$  A Z
    - Für Private
    - Für Behörden und Gemeinden
    - Für Unternehmen

# **Inhalts Navigation**

- Geschäfte des Landrats
  - · 2007-39

Sie sind hier: <u>Startseite</u> / <u>Politik und Behörden</u> / <u>Landrat / Parlament</u> / <u>Geschäfte</u> / <u>Geschäfte bis</u> Juni 2015 / Geschäfte des Landrats / 2007-39

## 2007-39

#### Parlamentarischer Vorstoss

Titel: Interpellation von Georges Thüring, SVP: Euro 08 in der Region Basel

und viele offene Fragen

Autor/in: Georges Thüring, SVP

Eingereicht am: 15. Februar 2007

Nr.: 2007-039

Verlauf dieses Geschäfts

Anfangs Jahr präsentierten die Regierungen beider Basel ihre Vorlagen betreffend Verpflichtungskredit für die Planung, Organisation und Durchführung der UEFA Fussball-Europameisterschaft 2008 in der Region Basel. Wenige Tage später wurde unter grosser Medienbegleitung die Host-City-Charta unterschrieben. Die Euro 08 rückt immer mehr ins Bewusstsein der Bevölkerung und im Hinblick auf die hängigen politischen Entscheide stellen sich verschiedene Fragen.

### Host-City-Charta

- 1. Trifft es zu, dass über den detaillierten Wortlaut dieses Kooperationsvertrages Stillschweigen vereinbart worden ist?
- 2. Weshalb darf der konkrete Inhalt der Host-City-Charta der interessierten Öffentlichkeit nicht zugänglich gemacht werden?

### Mister Euro der Region Basel

- 3. Braucht es diese Position überhaupt noch, reichen der bestehende Lenkungsausschuss und seine Fachinstanzen nicht völlig aus?
- 4. Welche konkreten Aufgaben müsste dieser «Mister Euro» denn überhaupt noch erfüllen und was würde diese Position kosten?
- 5. Was versprechen sich die beiden Regierungen von diesem Prestige-Posten und würde er tatsächlich der ganzen Region oder effektiv nur Teilen davon wirklich nützen?

### **Public Viewing**

- 6. Inwiefern ist sicher gestellt, dass sich die offizielle, von der UEFA anerkannte und finanziell auch unterstützte Fan-Zone nicht ausschliesslich auf die Stadt Basel (Areal Kaserne/Rhein) konzentriert und das Baselbiet in dieser Hinsicht leer ausgeht?
- 7. Wann liegen die entsprechenden Konzepte vor und welche Baselbieter Standorte kommen konkret in Betracht?
- 8. Könnte der Fall eintreten, dass die Realisierung einer offiziellen Fan-Zone im Kanton Basel-Landschaft schliesslich nicht machbar ist, weil die Stadtbasler Fan-Zone auch finanziell klar priorisiert ist?
- 9. Bestehen Einschränkungen hinsichtlich des lokalen Sponsorings? Wie lauten die diesbezüglichen UEFA-Richtlinien?
- 10. Wie kann das regionale Gewerbe bei der Realisierung der offiziellen Fan-Zonen berücksichtigt werden? Inwieweit können lokale Lieferanten zum Zug kommen?

#### Tickets für die Bewohner der Host City

Laut den bisherigen öffentlichen Verlautbarungen stellt die UEFA maximal 750 Eintrittskarten je Spiel im St. Jakob-Stadion für die Bewohner der Host City Basel zur Verfügung. Zudem soll jeder Austragungsort zusätzlich eine nicht näher bezifferte Anzahl an Frei- und Kaufkarten erhalten.

- 11. Ist der Regierungsrat der Meinung, dass diese 750 Eintrittskarten für die Bevölkerung der beiden Basel ausreichen? Wenn ja, weshalb?
- 12. Nach welchem Schlüssel werden diese 750 Eintrittskarten jeweils auf die interessierte Bevölkerung unserer Region verteilt? Wie gestaltet sich das konkrete Verfahren und wann findet dieses statt?

- Haben Baselbieter überhaupt eine reelle Chance, im Rahmen dieser Kontingentierung Karten zu erhalten.
- 13. Ist mittlerweile bekannt, wie viele Frei- und Kaufkarten die UEFA der Host City zusätzlich zur Verfügung stellen will? Für wen sind diese Karten gedacht und wie sollen diese schliesslich verteilt werden?

Ich danke dem Regierungsrat für die rasche und umfassende Beantwortung dieser Fragen.

Back to Top

# Weitere Informationen.

# **Fusszeile**

Kanton BL Amtsblatt Gesetzessammlung

Geoportal
Baselland Tourismus
Gemeinden

Behördenverzeichnis Öffentlichkeitsprinzip Impressum / Disclaimer

Kanton Basel-Landschaft Telefonzentrale +41 61 552 51 11 Kontaktadressen

• Übersicht